

diversos países de Europa. Canadá está interesado muy especialmente en la seguridad en carretera, transporte urbano e investigación económica sobre el transporte.

La Conferencia cuenta actualmente con 21 naciones miembros y Canadá es el tercer miembro asociado junto con Japón y Australia.

Subvención federal para pesquerías

Roméo LeBlanc, Ministro de Pesquerías, anunció recientemente que se destinarán \$50.000.000 para robustecer la industria pesquera de Canadá, cantidad que incluirá por primera vez ayuda directa a los pescadores.

Este nuevo programa, en vigor desde el 1 de mayo, sigue a las medidas de asistencia a corto plazo vigentes desde el pasado enero.

El plan destinado a la pesca de fondo proporcionará un máximo de \$28 millones a los propietarios de buques de pesca de bajura y pesca de altura y hasta un máximo de \$12.000.000 de subvenciones condicionales a las plantas elaboradoras. Esta ayuda a los elaboradores estará condicionada al mantenimiento de los precios pagados a los pescadores que regían el 1 de julio de 1974. Los \$10.000.000 restantes, destinados a la solución de problemas de comercialización, servirán para prestar ayuda en situaciones deficitarias, financiamiento de inventarios y elaboración de pescado destinado a programas de ayuda alimenticia en el extranjero.

La pesca comercial ocupa a casi el 75% de toda las comunidades de la región atlántica (Terranova, Nueva Escocia, Nueva Brunswick, Isla del Príncipe Eduardo y ciertas regiones de Quebec). Más del 20% de estas comunidades dependen de la pesca y su elaboración como única base económica.

La vivienda en alza

El precio medio de una casa, vendida a través del Servicio de Inscripción

Múltiple (MLS), incrementó en Canadá en un 9,2%, alcanzando la cifra de \$43,785 durante los tres primeros meses de este año, según una encuesta de la Asociación Canadiense de la Propiedad Inmobiliaria.

Durante el primer trimestre de 1974, el precio medio aumentó en un 40% con relación al primer trimestre de 1973. A finales de 1974, el precio medio de las viviendas vendidas a través del MLS era de \$41.577. A finales del primer trimestre de 1974, el precio medio era de \$40.067.

Según una encuesta computerizada de todas las transacciones inmobiliarias inscritas en el catastro de Toronto Metropolitano, el precio medio de las viviendas de Toronto incrementó, durante el primer trimestre de 1975, en un 19% con relación al año anterior.

Cooperación con el Alto Volta

Durante la visita a Canadá el pasado mes de junio del General El Hadj Aboubakar Sangoulé Lamizana, Presidente de la República del Alto Volta, que iba acompañado por una delegación de su país, el Gobierno de Canadá anunció incrementar su cooperación con el Alto Volta, proyectando el desembolso de unos \$20.000.000 en los próximos 5 años para desarrollar los sectores prioritarios del Gobierno del Alto Volta tales como el desarrollo rural, transporte y minas.

Se convino en los siguientes puntos:

- (1) instalación de un transmisor de 50 kilovatios en Bobo-Dioulasso;
- (2) misiones para completar planes relativos a protección de plantas y aeroprospcción geofísica de la región occidental y centro-sur;
- (3) misiones para efectuar estudios adicionales sobre un programa de carreteras; desarrollo de los valles del sistema hidrológico del Alto Volta y de la presa Bambakari;
- (4) misión para estudiar la posibilidad de ayuda en la capacitación de personal relacionado con los sectores